

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**WLAN auch im Regio-S-Bahn-Netz?**

Wir fragen den Senat:

Inwiefern beabsichtigt der Senat bei der nächsten Ausschreibung für das Regio-S-Bahn-Netz WLAN als Bedingung für die Vergabe an einen privaten Anbieter zu machen?

Welche zusätzlichen Kosten würden für einen privaten Anbieter entstehen?

Inwiefern besteht derzeit die Möglichkeit, mit der NordWestBahn GmbH über die Bereitstellung von WLAN in den Zügen zu sprechen?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU